

# Musikalische Weihnachtsgrüße

**Mitglieder der Stadtkapelle erfreuen Heimbewohner und Patienten am Heiligen Abend**

**Viechtach.** (eds) Am Heiligen Abend Heimbewohnern und Krankenhauspatienten ein bisschen Freude zu bereiten, das haben sich einige Mitglieder der Stadtkapelle Viechtach vorgenommen.

Und es ist ihnen auch vortrefflich gelungen. Begonnen haben die sieben Musiker und eine Musikerin ihre Weihnachtstour am frühen Nachmittag im BRK Pflegezentrum.

Die nächsten Stationen waren das Elisabethenheim, das Seniorenheim Regental und zum Schluss die Arberlandklinik Viechtach. Das Bläserensemble erfeute mit weihnachtlichen Weisen wie „Oh Tannenbaum“, „Es wird scho glei dum-pa“, mit dem „Andachtsjodler“, oder „Oh du fröhliche“.

Zum Abschluss lies die Bläsergruppe das bekannteste Weihnachtslied „Stille Nacht, Heilige Nacht“ erklingen, was von den Senioren gerne mitgesungen wurde und so mancher musste dabei eine kleine Träne verdrücken.

Mit herzlichen Weihnachtsgrüßen an Bewohner und Patienten verabschiedete sich der Viechtacher Stadtkapellenchef Gust Wanninger zusammen mit seiner Musikanten-gruppe.



Die Bläsergruppe der Stadtkapelle Viechtach beim Weihnachtskonzert am Heiligen Abend im Elisabethenheim in Viechtach.